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定例工学研究科教授会議事録 
 

日  時   令和３年７月１４日（水）１４時５０分～１５時１０分 

場  所   Web 会議 

出 席 者   湯上研究科長 ほか１０２名 

欠 席 者   堀切川、遠藤、梅津（光）、コマロフ、吉見、五十嵐、高橋（信）、佐野の各教授 

 

１．新任教職員紹介 

議長から、配付資料に基づき紹介があり、当該教職員から挨拶があった。 
 

２．前回記録確認 

議長から、令和３年４月１４日（水）開催の定例工学研究科教授会議事録案について諮り、原

案どおり承認した。 

 

３．人事異動 

議長から、配付資料に基づき報告があった。 

 

４．審議事項 

（１）教授の任用について 

議長から、教授の任用について提案があった後、当該専攻長から配付資料に基づき研究業績等

について説明があり、審議し投票の結果、これを承認した。 

（２）研究科長特別補佐内規の制定について 

議長から、研究科長特別補佐内規の制定について提案があった後、伊藤副研究科長から配付資

料に基づき説明があり、審議の結果、これを承認した。 

（３）研究科長特別補佐の指名について 

議長から、研究科長特別補佐として下記の者を候補者とすることについて説明があり、審議の

結果、これを承認した。 

研究科長特別補佐（施設整備担当）  新堀雄一 教授 

なお、任期は、令和３年８月１日から令和５年３月３１日までとする旨、説明があった。 

（４）工学研究科専攻長会議に付託する審議事項及びその取扱いに関する細則の一部改正について 

議長から、工学研究科専攻長会議に付託する審議事項及びその取扱いに関する細則の一部改正

について提案があった後、久田副研究科長から配付資料に基づき説明があり、審議の結果、これ

を承認した。 

（５）会議体の見直しについて 

議長から、会議体の見直しについて提案があった後、伊藤副研究科長から配付資料に基づき説

明があり、審議の結果、これを承認した。 

（６）東北大学大学院工学研究科における共創研究所に関する内規の制定について 

議長から、東北大学大学院工学研究科における共創研究所に関する内規の制定について提案が

あった後、久田副研究科長から配付資料に基づき説明があり、審議の結果、これを承認した。 

（７）東北大学大学院工学研究科・工学部の工学研究教育資金に関する要項の廃止について 

議長から、東北大学大学院工学研究科・工学部の工学研究教育資金に関する要項の廃止につい

て提案があった後、岡部財務企画室長から配付資料に基づき説明があり、審議の結果、これを承

認した。 

 

５．報告事項 

（１）特任教員の任用等について 
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議長から、特任教員の任用等について、配付資料に基づき報告があった。 

（２）令和２年度工学系女性研究者育成支援推進室（ALicE）活動報告について 

議長から、令和２年度工学系女性研究者育成支援推進室（ALicE）活動について報告する旨発言

があった後、田中 ALicE 室長から配付資料に基づき報告があった。 

（３）令和３年度国際学士コース入試（２０２１年１０月入学）の合格者について 

議長から、令和３年度国際学士コース入試（２０２１年１０月入学）の合格者について、配付

資料に基づき報告があった。 

（４）令和３年度グローバル入試第Ⅱ期（２０２１年１０月入学）の合格者について 

議長から、令和３年度グローバル入試第Ⅱ期（２０２１年１０月入学）の合格者について、配

付資料に基づき報告があった。 

（５）令和４年度工学研究科前期課程推薦入学特別選抜の合格者について 

議長から、令和４年度工学研究科前期課程推薦入学特別選抜の合格者について、配付資料に基

づき報告があった。 

（６）令和３年度工学研究科国際土木工学コース（I-CEEC）の合格者について 

議長から、令和３年度工学研究科国際土木工学コース（I-CEEC）の合格者について、配付資料

に基づき報告があった。 

（７）大学院後期課程入学試験状況について 

議長から、大学院後期課程入学試験状況について、配付資料に基づき報告があった。 

（８）令和２年度決算及び令和３年度予算について 

議長から、令和２年度決算及び令和３年度予算について説明する旨発言があった後、岡部財務

企画室長から配付資料及び構成員限りの画面共有資料に基づき説明があった。 

（９）研究科長戦略的経費「系等戦略経費」の措置について 

議長から、研究科長戦略的経費「系等戦略経費」の措置について報告する旨発言があった後、

岡部財務企画室長から配付資料に基づき報告があった。 

 
６．その他 

（１）退職教授懇談会について 

議長から、退職教授懇談会について報告する旨発言があった後、幹事の珠玖教授から今年度の

退職教授懇談会を中止することについて、報告があった。 

（２）令和４年度日本学術振興会特別研究員の申請状況について 

議長から、令和４年度日本学術振興会特別研究員の申請状況について説明する旨発言があった

後、久田副研究科長から配付資料に基づき説明があった。 

（３）知のフォーラムのテーマプログラム公募について 

議長から、知のフォーラムのテーマプログラム公募について説明する旨発言があった後、髙木

敏行 研究推進・支援機構知の創出センター特任教授から配付資料に基づき公募の概要について

説明があった。 

 

以 上 

 


